

Lanza STC licitaciones para modernizar la Línea 1

Publicado el 08 Mayo 2017



La Línea 1 del Metro, que va de Pantitlán a Observatorio, está en proceso de modernización, tanto en material rodante como en estaciones y túneles; por ello, el Sistema de Transporte Colectivo lanzó a través de la Gaceta Oficial de la Ciudad de México, la convocatoria a la Licitación Pública Nacional, SDGMLP-N9-2017 para la reparación de un tramo del cajón estructural y rehabilitación del sistema de vías de dicha Línea.

La fecha límite para adquirir las bases es el próximo miércoles 10 de mayo, en tanto que, la junta de aclaraciones está programada para el 22 de mayo; el 1 de junio, se dará a conocer el fallo y el día 12 de ese mes iniciarán las labores, las cuales se tiene programado que concluyan el 31 de diciembre de 2017.

El STC detalló que la empresa ganadora en esta licitación realizará trabajos de reparación de los aparatos de vía en la terminal Pantitlán de la Línea 1, así como de un cárcamo de bombeo para evitar problemas de ingreso de agua al cajón de la estación.

De igual manera, siguiendo el proceso de modernización de estaciones, se emitió la Licitación Pública Nacional SDGMLP-N13-2017 para la renovación de la estación Pino Suárez de las Líneas 1 y 2. En este caso, la fecha límite para adquirir las bases es el miércoles 10 de mayo. La junta aclaratoria se llevará a cabo el día 22 y el ganador será dado a conocer el 1 de junio, para que a partir del 19 del mes

próximo y hasta el 31 de diciembre del presente año, se lleven a cabo los trabajos de renovación.

Las acciones que deberá efectuar la empresa que obtenga la adjudicación serán: sustitución de torniquetes, nuevo sistema de iluminación, incluyendo cableado completo del sistema de iluminación, restitución de acabados de la estación, como mamparas, muros plafones, pisos de mármol, etc., y la rehabilitación del sistema de ventilación mayor de la misma.

COMPARTIR



IMPRIMIR

